



# いいで

学校便り 第1号

喜多方市立山都小学校

平成27年4月8日(水)  
文責 校長 菊地 誠

## 平成27年度 よろしく申し上げます。

喜多方市立山都小学校の平成27年度が、スタートいたしました。新年度にあたって、始業式では子どもたちに次のような話をしました。

今日は1年の始まりなので、校長先生と3つの約束をしましょう。

1つ目は「元気にあいさつをしよう」です。今朝も校長先生に元気に「おはようございます。」とあいさつをしてくれたお友達がいました。あいさつは、してもらったほうも、したほうも心が温かくなります。あいさつは人と人の心をつなぐ、魔法の言葉です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」のあいさつが、元気に言える「あいさつ名人」になってください。

2つ目は、「お掃除をしっかりとやろう」です。みんなで使うところを進んできれいにすることができる人は、相手のことを思いやることのできる人です。掃除がしっかりとできる「お掃除名人」をめざしてください。

3つ目は「友だちと仲良くしよう」です。友だちと仲良くするには、自分が言われていやなこと、自分がされていやなことは、友だちに言ったりやったりしないということです。相手の気持ちを考えて話をしたり、親切にしてあげたりできる「仲良し名人」になってください。

「あいさつ名人」なろう。「お掃除名人」なろう。「仲良し名人」なろう。3つの名人になれるよう、今年一年頑張ってください。

山都小学校の子どもたち一人一人にとって確実な前進となる1年になるように、日々の教育活動にしっかりと取り組んでいきたいと思っております。元気で明るい子どもたちと、職員、保護者、地域が一体となって、これからも、しっかりと成長を続ける学校でありたいと思っています。

## 1年生 15名が入学しました。

4月6日、平成27年度の「入学式」が行われました。かわいらしい1年生が在校生、保護者、来賓の方々の見守る中入場しました。担任の先生が名前を呼ぶと「ハイ！」と元気な声で返事をすることができました。男子6名、女子9名、計15名の新しい「山都っ子」が誕生しました。2年生が心温まる「歓迎の言葉」で、1年生を迎えてくれました。新入生を迎え、「チーム山都」を合言葉に職員一同、「すべては子どもたちの健やかな成長のために」努めてまいります。ぜひ、保護者の皆様も学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしく願いいたします。



## ◇教職員紹介◇ よろしく申し上げます！

校長	菊地 誠(郡山市立桃見台小学校より)		
教頭	石見 勝則	教務主任	早川 一人
1年担任	豊島 知良	2年担任	清水 元子
4年担任	三留 里美	5年担任	大島 陽平(慶徳小学校より)
なかよし	長澤トモ子	養護教諭	板橋 寿子
生活支援員	原田一孝	主査	佐藤幸子
		栄養技師	神田 芳江
		長谷川敦子(熊倉小学校より)	用務員 齋藤 暢 鶴川 久代